



Jahrhundertwein

Kurier/Burgenland-Beilage | Seite 12 | 8. Oktober 2023
Reichweite: 0

Prieler

Jahrhundertwein

Präsentation. Vinophiler Abschluss des 100-Jahr-Jubiläums

VON MICHAEL PEKOVICS

1921 wurde das Burgenland ein eigenständiges Bundesland der Republik Österreich. Zwei Jahre später – 1923 – wurden schließlich als letzte Gemeinden Luising, Rattersdorf und Liebing Österreich zugesprochen und so das Burgenland als jüngstes Bundesland begründet.

Anlässlich der 100-Jahre-Burgenland-Festivitäten wurde ein Jahrhundertwein – eine Cuvée mit Namen „Centum“ – von den vier Winzern **Erich Scheibelhofer**, **Georg Prieler**, **Albert Gesellmann** und **Thomas Kopfensteiner** kreiert, der nun 100 Jahre, nachdem das Burgenland seine jetzige Größe erlangt hat, auf den Markt kommt. In Summe werden 6.000 Flaschen à 0,75 Liter und 600 Flaschen à 1,5 Liter sowie eini-



HAFNER GREGOR

„Bordeaux war gestern, Burgenland ist heute“, verkündete Oschep bei der Präsentation



HAFNER GREGOR

Herbert Oschep hatte die Idee zu diesem Projekt

ge Großflaschen angeboten. Jede dieser Flaschen ist nummeriert und trägt ein einzigartiges Etikett, das von der Künstlerin **Jasmin Trabichler** kreiert wurde. Eine kleine Jury, der unter anderem auch **Marion Schimetzits** (Kuratorin der Sammlung Müller) und

Katrin Bucher Trantow (Interimsdirektorin, Chefkuratorin, Kunsthaus Graz) angehörten, hat aus über 70 Einreichungen diese Entscheidung getroffen. Erhältlich ist der Jahrhundertwein im Fachhandel sowie im „my burgenland Shop“ in Parndorf.



Wein zum 100. Geburtstag

Kurier/Burgenland-Beilage | Seite 1 | 8. Oktober 2023
Reichweite: 0

Prieler



Wein zum 100. Geburtstag

Jubiläum. Die Winzer **Erich Scheibelhofer**, **Georg Prieler**, **Albert Gesellmann** und **Thomas Kopfensteiner** haben eine Cuvée kreiert. Initiator war **Herbert Oschep**.

SEITE 12